



**Nombre del alumno: Luis Ángel
Mazariego Gómez**

**Nombre del profesor: Polidoro
Montesinos Moguel**

**Licenciatura: Medicina
Veterinaria y Zootecnia**

**Materia: Patología Y Tecnicas Quirurgicas En
Equinos**

Nombre del trabajo: Super nota

Ocosingo, Chiapas a 29 de Marzo del 2023

Metritis Equina

Es una enfermedad venérea altamente transmisible de los caballos. Esta enfermedad puede propagarse rápidamente desde un portador asintomático, principalmente un semental.



Etiología

Provocada por el agente *Taylorella equigenitalis*, un bacilococo difícil de cultivar, microaerófilo, gramnegativo.

Período de incubación

El período de incubación es de 2 a 14 días; la mayoría de las infecciones se manifiestan 10 a 14 días después de la colonización.

Transmisión

El agente *T. equigenitalis* principalmente se transmite durante el apareamiento. También puede propagarse a través de semen infectado durante la inseminación artificial o ser introducida al tracto genital por fomites.

Signos clínicos

- Los sementales infectados no presentan signos clínicos.
- Las yeguas desarrollan metritis e infertilidad temporal
- Otras yeguas pueden desarrollar un flujo vaginal mucopurulento

Diagnóstico

La metritis contagiosa equina puede ser un factor a considerar en yeguas que desarrollan abundante flujo vaginal mucopurulento 2 a 14 días posteriores al apareamiento.

